

Vom Vorstand zur Information der Mitglieder freigegebener Auszug aus Protokoll der Vorstandssitzung vom Montag, 16. Mai 2022, 09.00 Uhr – 10.50 Uhr, im Chalet-Hotel Larix

Anwesend: Tamara Henderson, Judith Pfiffner, Toni Morosani, Hans Fopp,

Ingo Schlösser, Adrian Lauber

Entschuldigt: Adrian Weber

Gäste: Jürg Zürcher (Traktandum 2)

Protokoll: Georg Mattli

#### Aus den Traktanden:

### **Traktandum 2: Informationen Politik**

Jürg Zürcher spricht die Traktanden für die anstehende Sitzung des Grossen Landrats an (Sitzung vom 2. Juni 2022). Es wird über eine Teilrevision des Gesetzes über die politischen Rechte diskutiert werden. Dabei geht es darum, dass die Wahlen für das Amt des Landammannes nicht mehr gleichzeitig erfolgen sollen wie diejenigen für den Kleinen Landrat, damit Personen, welche als Landammann kandidieren, aber nicht gewählt werden, die Chance haben, sich auch für den Kleinen Landrat zu bewerben.

Im Weiteren wird der Grosse Landrat über ein neues Camping-Konzept Beschluss fassen. Es wurde eine Aufwertung des Campingplatzes bei der Talstation Rinerhorn mit einer Renaturierung des Landwassers geprüft. Leider kann das Projekt nicht wie gewünscht umgesetzt werden. Der Campingplatz bleibt deshalb grundsätzlich im heutigen Rahmen bestehen. Daneben wurden Standorte für einen weiteren Campingplatz evaluiert, wobei sich der Standort im Laret (Lusi) als geeignetster Standort erwies. Im Weiteren wird es auch wieder Stellplätze beim Davoser See und beim Pischa Terminal geben. Zudem besteht die Möglichkeit, dass bei Hotels und bei landwirtschaftlichen Betrieben Stellplätze angeboten werden.

# Traktandum 3: DDO

Toni Morosani berichtet von der letzten Verwaltungsratssitzung bei DDO. Ende Juni wird eine Klausurtagung stattfinden, wobei verschiedene Themen diskutiert werden. Ein Thema, welches auf Antrag von DDO bei der Gemeinde pendent ist, ist die Trennung des Budgets für die Weltcup-Anlässe (z.B. Davos Nordic) vom allgemeinen Budget des Sportfonds. Die Idee besteht darin, dass die Finanzierung der Weltcup-Anlässe unabhängig von den weiteren Veranstaltungen erfolgt, da die Weltcup-Anlässe jeweils einen relativ grossen Teil des Sportfonds-Budgets beanspruchen. Durch die Trennung besteht die Möglichkeit, vermehrt wieder neue

Events zu unterstützen.

Aufgrund seines Engagements als VR-Präsident bei DDO hat Toni Morosani die operative Leitung des Schweizerhofs und des Posthotels an Judith und Ralph Pfiffner übertragen. Aufgrund dieses Umstandes und weil Judith Pfiffner ebenfalls im Vorstand des HGD ist, wird Toni Morosani auf die kommende GV hin als Vorstandsmitglied des HGD zurücktreten, damit von den gleichen Hotels nicht mehrere Personen im Vorstand des HGD sind.

## **Traktandum 5: GV 2022 - Termin und Programm**

Die Vorstandsmitglieder bestimmen als Termin für die diesjährige ordentliche GV den Donnerstag, 25. August 2022, und diskutieren über die zu behandelnden Traktanden.

Tamara Henderson teilt mit, dass sie auf die kommende GV hin ebenfalls aus dem HGD-Vorstand austreten wird, da sie Davos verlassen und eine neue Arbeitsstelle in Chur antreten wird. Judith Pfiffner erklärt sich bereit, das Präsidentenamt von Tamara Henderson zu übernehmen, was von den weiteren Vorstandsmitgliedern einstimmig unterstützt wird. Gemäss Art. 18 der Statuten des Hotelier-Vereins und des Vereins GastroDavos konstituiert sich der Vorstand selbst und wählt aus seinen Reihen einen Präsidenten für eine Amtsdauer von jeweils einem Jahr. Somit ist vorgesehen, dass Judith Pfiffner an der ersten Vorstandssitzung nach der GV als neue Präsidentin gewählt wird.

Da neben Tamara Henderson auch Toni Morosani als Vorstandsmitglied zurücktritt und ebenso Ingo Schlösser (aufgrund seines Wechsels zum Tschuggen Grand Hotel in Arosa) wird sich der Vorstand auf die Suche nach Ersatz-Mitgliedern machen. Es wird diskutiert, wer in diesem Zusammenhang angefragt werden könnte. Zudem wird in der Einladung zur GV darauf hingewiesen werden, dass sich an der GV auch weitere Personen zur Wahl stellen können.

#### Traktandum 6: WEF 2022 - Wir sind bereit

Der HGD-Vorstand tauscht sich über verschiedene Themen im Zusammenhang mit dem anstehenden WEF aus.

Beilage: -

Davos, 13. Juni 2022